

## Solaranlage

Geschrieben von: Jürg

Sonntag, 23. Mai 2010 um 15:41 Uhr - Aktualisiert Samstag, 19. Juni 2010 um 01:35 Uhr

---

Ab 17. Mai werden auf den Dächern der Einheit E die neuen Solarmodule installiert.

Die Module werden in drei Reihen zu je 8 einzelnen Panels angeordnet. In den Panels wird ein spezielles Wärmeöl erhitzt und durch den Boiler gepumpt. Dieser Kreislauf enthält etwa 320 Liter des Wärmeöls, das selbst bei bedecktem Himmel etwa 40 bis 50 °C warm wird. Unter voller Sonneneinstrahlung werden bis zu 140 °C erreicht.

**{gallery}solar{/gallery}**

{backbutton}